

Pregunta nº 1

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado mes de junio, con la emisión por parte de la Intervención General del Ayuntamiento del Informe de medidas de lucha contra la morosidad en las operaciones comerciales, relativo al Primer Trimestre de 2025, se puso de manifiesto que en la Fundación Casa de la India **no se estaban cumpliendo los plazos de pago a proveedores**, superando los 30 días preceptivos muy holgadamente.

Por otra parte, dentro de la documentación para la aprobación de la Cuenta General de 2024 del Ayuntamiento de Valladolid, se ha emitido un informe de auditoría de las cuentas anuales de 2024 de dicha Fundación en el que la auditoría externa **ha denegado la opinión** por no haber tenido evidencia suficiente de ninguna de las partidas y epígrafes que conforman sus cuentas anuales.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, la siguiente

PREGUNTA

¿Qué opina el Sr. Alcalde sobre esta falta de transparencia?

Valladolid, 11 de septiembre de 2025



Alberto Palomino Echegoyen
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE